



Hallo alle zusammen,

mein Name ist Iris Krobjinski und ich bewerbe mich hiermit als Kandidatin für den Bundestag.

Zunächst zu mir:

Ich bin am 20. Januar 1963 in Beddelhausen (Kreis Wittgenstein) geboren. Nach dem Abschluss der Realschule bin ich in die Ausbildung zur Rechtsanwalts- und Notargehilfin gewechselt. Einige Jahre habe ich dann auch als ReNo-Gehilfin gearbeitet. 1984 wechselte ich in den öffentlichen Dienst zur Oberfinanzdirektion Hannover. Hier habe ich in verschiedenen Bereichen gearbeitet, bis ich 2009 in die Zentrale Polizeidirektion Niedersachsen zentralisiert wurde, wo ich als zivile Kraftfahrerin tätig bin. Ich bin verheiratet und habe eine erwachsene Tochter.

Während meiner Schulzeit war ich Klassensprecherin, später Elternvertreterin im Kindergarten und in der Schule meiner Tochter. Jetzt bin ich, wie auch schon zur Zeit in der Oberfinanzdirektion, als Personalrätin für meine Kolleginnen und Kollegen tätig.

Politisch war ich nie aktiv, ich bin nur zur Wahl gegangen.

In der jetzigen Zeit sehe ich allerdings, dass das nicht mehr ausreicht. Ich habe Sorge um unsere Gesellschaft und unsere Demokratie. Die Partei „Die Basis“ spricht mich an, da sie gemeinsam (aus der Basis heraus) antreten will. Achtsamkeit ist für mich sehr wichtig und auch Schwarmintelligenz finde ich genau den richtigen Weg. Warum sollten wir nicht unser aller Wissen und Können nutzen?! Mein Ausbilder hat damals immer gesagt, „dieser Laden läuft nicht ohne das kleinste Rädchen“, das hat mich sehr geprägt. Und hier in dieser Partei finde ich es wieder.

Nur zur Wahl zu gehen, hat sich ja jetzt im Nachhinein als nicht genug erwiesen. Damit habe ich schon mit dazu beigetragen, daß unsere Demokratie da ist, wo sie jetzt ist.

Aus diesem Grund bin ich im März 2021 Mitglied in dieser Partei geworden. Es begeistert mich total, wie ich aufgenommen worden bin und wie versucht wird, alle mit einzubeziehen. Ich bin gerne bei einer Veränderung dabei und bewerbe mich deshalb hier und jetzt.

Für mehr Infos fragt einfach nach.

Herzlichen Gruß
Iris Krobjinski

